



Darrin Bell, caricaturiste du Washington Post, arrêté pour pédopornographie

- Andrew Miiller
- [17/01/2025](#)

Darrin Bell, premier Afro-Américain à avoir remporté le prix Pulitzer pour des dessins éditoriaux, a été arrêté le 15 janvier après que le *National Center for Missing and Exploited Children* a découvert 134 vidéos de pornographie juvénile liées à l'un de ses comptes. M. Bell est détenu à la prison du comté de Sacramento moyennant une caution d'un million de dollars jusqu'à son procès.

Chaque année, plus de 1 000 personnes sont arrêtées aux États-Unis pour des accusations de pornographie juvénile, mais le cas de Bell est particulièrement remarquable. L'homme de 49 ans s'est rendu célèbre en accusant le président des États-Unis Donald Trump d'être un violeur et un prédateur.

En octobre 2020, Bell a écrit sur le réseau social X : « Donald Trump, comme son ami Jeffrey Epstein, est un prédateur qui prépare ses victimes. » En février 2024, il a écrit que Trump était « un criminel de carrière raciste, traître, admirateur des autocrates et violeur ».

Infecté par le péché : Quelle est l'étendue de la perversion en Amérique ?

- Le propre fils du président actuel, Hunter Biden, est connu pour avoir dépensé des centaines de milliers de dollars en drogues, prostituées et abonnements à des clubs de sexe.
- Une vidéo a été diffusée montrant des actes homosexuels à l'intérieur du Capitole des États-Unis.
- Des dizaines de hauts responsables politiques, militaires et économiques ont été impliqués dans des maisons closes d'élite autour de Boston.
- Une candidate aux élections en Virginie a ouvertement vendu des images pornographiques d'elle-même.
- Des entreprises comme Walt Disney produisent des contenus qui sexualisent les enfants.

La perversion, la méchanceté et le péché ont infecté notre société et les dirigeants qu'elle a produits. *Pourtant, la réaction des médias à ces scandales a tendance à se concentrer exclusivement sur Donald Trump.

Révélation : Dieu veut que ce monde sordide de perversions soit mis en lumière, afin que le peuple américain puisse voir à quel point il s'est éloigné de la norme pure établie pour nous dans la Bible.

Dieu a dit au prophète Ézéchiël, dans une vision, d'observer ce que les élites de son époque faisaient dans les salles de pouvoir (Ézéchiël 8 : 10-12). Les anciens « de la maison d'Israël » se livraient à des pratiques infâmes « dans l'obscurité », là où le peuple ne pouvait pas les voir.

Il ne s'agit pas nécessairement de perversions sexuelles, bien que de nombreux dirigeants américains aient fait des efforts extraordinaires pour cacher les perversions sexuelles auxquelles ils se livrent. Les dirigeants américains commettent des actes abominables dans les sombres couloirs du pouvoir.

En savoir plus : Lisez « [Le problème est bien plus grand qu'Epstein](#) ».